

# Macam Macam Hiasan Aksesoris Ini Unik Banget Jadi Pengen Punya Juga Kan

TM: Aksesoris Cantik dari Pita **99 BISNIS MODAL Rp 10 JUTA** Nge-blog dengan Microsoft Word 2010 **Top 50 Bisnis Super Laris Paling Dicari**  
TMCK: Aksesoris Cantik Busana Muslimah **BROKAT GAYA MENAWAN Kreasi Inspirasi Aksesoris Hijab** Berbagi Rahasia Usaha di Masa Sulit:  
Menangguk Rupiah dari Sampah **THE SECRET OF SYMBOL Kisah Ramadhan Mahasiswa Rantau di 5 Benua Terarium - Taman Mini dalam Botol Kaca** Aksesoris Cantik dari Anyaman Tali Cord **Sulam Aksesoris Aksesoris Rambut dari Kain Flanel UKTrip: Smart & Fun Kewirausahaan dan Manajemen Usaha Kecil 2 (ed.5) Koran Bisnis Ala Mahasiswa The Conspiracy Inspirasi Aksesoris Brokat Terampil Membuat Aksesoris Jilbab: Bros Cantik dari Resleting Kerudung Trendy 31 Padu Padan Kerudung & Aksesoris Aksesoris dari Zipper Tabloid Reformata Edisi 107 Mei Minggu II 2009 Aksesoris Futuristik Aksesoris dari Kawat 2 Membuat Aksesoris untuk Remaja 28 Kreasi Aksesoris Corn Craft Membuat Aksesoris Bros Dari Manik-manik 99 PELUANG BISNIS BUAT ANAK MUDA Aksesoris Cantik dari Batik 1001 Kreasi Aksesoris dari Batu Mulia - Ensiklopedi & Tutorial Belajar Nge-Blog a`la JKT48 Membuat Aksesoris Manik untuk Busana Muslimah Aksesoris Ruffle Ide Bisnis Anda Memang Brilian! Membuat Aksesoris dr Manik-2 bgy Etnik Terampil Membuat: Aksesoris Cantik dari Kain Batik 60 Inspirasi Aksesoris Cantik Untuk Muslimah Bisnis Menggiurkan dari Kain Perca Perca Batik untuk Aksesoris**

Right here, we have countless book **macam macam hiasan aksesoris ini unik banget jadi pengen punya juga kan** and collections to check out. We additionally have the funds for variant types and in addition to type of the books to browse. The up to standard book, fiction, history, novel, scientific research, as without difficulty as various further sorts of books are readily affable here.

As this macam macam hiasan aksesoris ini unik banget jadi pengen punya juga kan , it ends up brute one of the favored books macam macam hiasan aksesoris ini unik banget jadi pengen punya juga kan collections that we have. This is why you remain in the best website to see the amazing ebook to have.

**Kerudung Trendy 31 Padu Padan Kerudung & Aksesoris** Apr 13 2021 Pernahkah Anda mempraktikkan model kerudung tetapi tidak sesuai dengan busana atau bentuk wajah? Apakah penampilan kerudung Anda cenderung kurang menarik dan monoton? Apakah Anda bingung memadupadankan warna-warna kerudung, model kerudung, aksesoris, busana, atau make up dengan bentuk wajah? Temukan jawabannya dalam buku ini. Anda dapat mengeksplorasi sendiri bagaimana menata dan memadupadankan kerudung agar penampilan terlihat lebih cantik dan dinamis. Selamat mencoba! -LinguaKata- #SuperEbookDesember **Belajar Nge-Blog a`la JKT48** May 03 2020 Apakah Anda seorang pemula yang baru mau belajar membuat blog? Apakah Anda ingin eksis dan dikenal di internet melalui blog? Apakah Anda mau belajar membuat blog yang menarik melalui Blogger? Jika ya, silakan pelajari buku unik dan menarik yang terinspirasi oleh perjalanan JKT48. Bagi fans JKT48, sudah saatnya Anda mempelajari kisah sukses dan inspirasi dari buku ini. Buku ini akan mendidik dan membantu Anda mengembangkan sebuah blog secara tepat, ampuh, dan dahsyat layaknya kisah menarik dari JKT48. Setiap materi dikupas secara tajam, menarik, dan mudah dipahami. Materi dan inspirasi menarik yang ada dalam buku ini: - Pengenalan dasar blog dan alasan mengambil judul JKT48. - Panduan lengkap membuat blog khusus untuk pemula. - Mempercantik tampilan blog agar diminati pengunjung. - Mengambil inspirasi dari JKT48 dan para penggemarnya. - Trik mengatasi masalah-masalah nge-blog yang kerap muncul. - Berbagai inspirasi untuk Anda yang baru belajar membuat blog. - Bonus Spesial berupa kursus blog GRATIS dari JefferlySuperClub.com.

**Terarium - Taman Mini dalam Botol Kaca** Feb 21 2022 Taman Mini dalam Botol Kaca menghadirkan keajaiban dunia tumbuh-tumbuhan, yang mampu dan bersinergi dengan 'ekosistem mini' untuk menciptakan dunia unik dalam botol kaca nan asri. Anda dapat memiliki dan merawat tumbuhan hanya dengan botol

kaca. Dalam buku ini akan diperkenalkan langkah demi langkah mendesain Terarium, mencakup: - Asal usul Terarium - Manfaat Terarium - Media dan dekorasi Terarium - Step-by step merakit Terarium - Harga media, wadah dan alat membuat Terarium - Merawat dan berjualan Terarium Siap-siap terpesona dengan keajaiban alam dunia tumbuh-tumbuhan.

**Aksesoris Ruffle** Mar 01 2020 Ruffle atau kerutan yang dibuat dari kain dikreasikan menjadi bentuk-bentuk aksesoris yang unik dan cantik. Namun seperti apakah kerutan-kerutan cantik tersebut? Dalam buku ini kerutan dibuat dari beberapa jenis kain yang sangat mudah Anda dapatkan di pasaran, membuatnya pun tidaklah sulit. Jika Anda menginginkan kreasi maupun inspirasi baru, buku ini layak menjadi acuan referensi Anda untuk membuat sesuatu yang lebih inovatif. Tak hanya sekadar untuk aksesoris saja, namun ruffle-ruffle buatan Anda dapat diaplikasikan pada benda-benda yang tentu saja akan tampil semakin cantik dengan tambahan ruffle. Segera simak inspirasinya hanya di buku ini! Tiara Aksa

**Aksesoris Rambut dari Kain Flanel** Nov 20 2021

**Aksesoris Futuristik** Jan 11 2021 Mungkin Anda akan bertanya-tanya tentang makna judul buku ini "Aksesoris futuristik". Dalam buku ini, kami memaparkan berbagai aksesoris dengan tema kebebasan dalam mengeksplorasi dan berekspresi untuk menampilkan kreasi aksesoris yang up to date. Kebebasan disini bisa berbicara mengenai kebebasan dalam pemilihan material, warna, maupun ornament, serta cara mengaplikasikannya. Setiap kreasi yang dipaparkan dalam buku ini mempunyai keunikan dan kelebihan dengan ciri khas beragam serta berkarakter. Dalam buku ini tidak hanya memamerkan keindahan dan keunikan berkreasi saja, tetapi juga mengajarkan secara praktis dan detail dengan gaya bahasa yang mudah dimengerti. Buku ini sangat bagus dan layak dimiliki untuk dijadikan acuan bagi semua kalangan pembaca baik tua maupun muda yang mempunyai hobi membuat aksesoris sendiri. Penulis berharap buku serta hasil karyanya dapat menjadi dorongan dan

motivasi bagi pembaca. Serta dapat memicu pembaca untuk lebih berani berkreasi dan mengembangkan kreativitas yang sudah ada. Tiara Aksa

**Bisnis Ala Mahasiswa** Aug 18 2021 Buku ini disusun agar dapat membantu para mahasiswa dalam mempelajari konsep-konsep bisnis beserta mempermudah mempelajari materi kewirausahaan. Buku ini merupakan kumpulan tentang mimpi mahasiswa dalam merencanakan dan mengaplikasikan sebuah bisnis. Mahasiswa diharapkan dapat mempelajari dan memperbaiki kelemahan-kelemahan yang selama ini dihadapi. Serta, dapat menemukan ide, kreativitas, dan inovasi untuk produk atau jasa yang mereka usulkan dengan menerapkan konsep produk dan mengutamakan pelanggan. Bisnis yang dapat bertahan dalam persaingan adalah bisnis yang kreatif dan inovatif dalam menciptakan produk atau jasa yang sesuai dengan kebutuhan dan keinginan konsumen. Diharapkan buku ini dapat memberikan inspirasi dan bermanfaat bagi dunia Pendidikan serta membantu mahasiswa dalam proses belajar.

**Terampil Membuat Aksesoris Jilbab: Bros Cantik dari Resleting** May 15 2021 ""Bros berbahan dasar resleting. Aneka kreasi brok cantik dapat dibuat sendiri di rumah sebagai pengisi waktu luang, aktivitas saat liburan, bahkan bisa menjadi penambah uang saku Buku ini memuat 41 kreasi brok resleting. Berbagai ide bentuk bisa dicontoh, aneka bunga, binatang, buah-buahan, dan banyak lagi. Bros-bros cantik ini san-gat cocok dipadankan dengan kerudung yang dikenakan sehari-hari. Beberapa diantaranya divariasikan dengan kalung atau hiasan bulu, sehingga tampak sangat modis dan bisa dikenakan pada acara yang lebih istimewa. Semua kreasi yang dimuat sangat simple, apalagi buku ini menampilkan step by step cara pembuatannya. Buku Bros Cantik dari Resleting ini disusun oleh Iva Hardiana, yang sejak tahun 2002 telah menyusun belasan buku seri Terampil Membuat, terbitan PT. Gramedia Pustaka Utama.""

**The Conspiracy** Jul 17 2021 Kisah cinta segitiga

antara Max, Mitha, dan Vano dengan segala intriknya belum berakhir. Mitha yang telah hidup bahagia dengan keluarga kecilnya, kembali terusik. Berawal dengan meninggalnya sang pilar utama--Hermawan secara tiba-tiba, Vano koma setelah mengalami sebuah kecelakaan dan masa lalunya yang kembali tepat di Anniversary pernikahannya yang kedua. Maxwell Hermawan. Dia kembali membawa badai besar bersamanya. Badai yang akan meluluhlantakkan semua fakta yang disembunyikan delapan tahun lamanya. Masihkah Mitha setangguh dulu? Bisakah dia bertahan sementara dia tidak tahu mana sekutu dan siapa musuhnya, karena kini baginya semua orang adalah pengkhianat.

**Aksesori Cantik dari Batik** Jul 05 2020 "Batik merupakan salah satu mahakarya milik negeri ini. Setelah sempat tak dilirik, kini batik menjadi tren, dikenakan oleh siapa saja, baik muda maupun tua, dalam segala suasana, baik resmi maupun santai. Ternyata, selain dibuat pakaian batik dapat pula diubah menjadi aksesori, sepatu, sandal, atau tas. Melalui buku ini, kami berusaha memberikan beberapa ide desain aksesori batik yang dapat Anda kenakan sebagai pelengkap busana resmi atau santai. Anda selanjutnya dapat memadupadankannya sendiri sesuai kepribadian Anda. Selamat berkreasi."

**Kreasi Inspirasi Aksesori Hijab** Jun 27 2022 Cantik dan anggunnya wanita berhijab sangat menginspirasi. Sematan bros, headband, gesper, ataupun pita yang unik akan menjadikan tampilan menjadi lebih lengkap, cantik, dan menawan. Beragam ide aksesori hijab kami persembahkan untuk Anda lengkap dengan langkah-langkah pembuatan yang diulas secara detail. Juga bahan-bahan yang mudah didapat seperti tali sepatu, karung goni, pita renda, kain flanel, kain perca, monte, dan masih banyak lainnya, bisa disulap menjadi aksesori hijab yang menawan. Menarinya, Anda pun bisa menjadikannya sebagai bisnis yang menjanjikan. Yuk, segera berkreasi! Tunggu apa lagi?! -LinguaKata- #SuperEbookDesember

**60 Inspirasi Aksesori Cantik Untuk Muslimah** Oct 27 2019 Punya kain perca yang tidak terpakai? Teramat sayang kalau hanya berserakan atau bahkan dibuang. Sepintas memang tidak bernilai namun ragam motif dan jenisnya, sangat cantik kalau hanya berakhir di tempat sampah. Salah satu pilihan untuk memanfaatkan kain perca adalah aksesori. Kenapa harus aksesori atau perhiasan? Karena wanita menyukai keindahan. Setiap wanita mempunyai konsep kecantikan dan keindahan yang berbeda-beda. Sebenarnya semua bertujuan untuk meningkatkan rasa percaya diri sebagai wanita seutuhnya dan aksesori digunakan untuk merias atau mempercantik diri. Buku ini, memuat 60 bentuk aksesori yang bisa menginspirasi Anda, dari mulai bando, bros, peniti jantai, dan ikat pinggang. Plus lengkap dengan cara pembuatan dan aplikasinya. Harapannya adalah bisa menemani Anda berkreasi, sebab menggali kreativitas adalah hal yang terpenting, dari sesuatu yang sederhana bisa menjadi berharga. Semoga buku ini bermanfaat dan menginspirasi.

**1001 Kreasi Aksesori dari Batu Mulia - Ensiklopedi & Tutorial** Jun 03 2020 Tahukah Anda bahwa batu mulia Thomsonite atau dikenal juga dengan nama batu bulu hanoman

asal Pulau Nusakambangan, merupakan salah satu batu mulia jenis Zeolite yang langka di dunia? Batu mulia dengan warna putih kemerahan atau kuning keabu-abuan ini, memiliki keunikan yaitu apabila diusap oleh jari maka motif seperti cangkang kura-kura pada permukaan batu akan "bergerak" mengikuti arah usapan jari. Pernahkah Anda melihat batu mulia, akan tetapi tidak tahu bagaimana cara memanfaatkannya untuk menjadi aksesori atau perhiasan siap pakai? Jawaban atas pertanyaan tersebut dapat Anda temukan di dalam buku ini, yang berisikan Ensiklopedi 50 batu mulia yang mengulas sejarah, negara penghasil, keunikan-keunikan, cara merawat dan membedakan keaslian, serta penjelasan mengenai kandungan mineral batu mulia. Ratusan desain perhiasan batu mulia dapat menjadi inspirasi kreatifitas Anda. Dilengkapi foto step by step tutorial cara pembuatan dalam berbagai teknik seperti menyulam batu mulia cabochon menggunakan manik pasir, merangkai batu mulia dengan tali nylon, se-nar, tali kulit dan kawat, hingga menjadi perhiasan yang mewah.

**99 BISNIS MODAL Rp 10 JUTA** Dec 02 2022 Anda sudah atau akan pensiun? Tidak memiliki kegiatan? Mengapa tidak memanfaatkan masa pensiun untuk berbisnis? Masa pensiun bisa dihabiskan dengan cara kreatif guna mengisi kecek Anda. Jika Anda jeli banyak sekali peluang bisnis yang bisa digeluti. Di sini, Anda akan mengetahui bahwa ada 99 peluang bisnis yang bisa digeluti di masa pensiun. Ada juga info-info penting lainnya yang akan menuntun Anda untuk memulainya. Mulai dari prospek bisnis, langkah memulainya, pemasaran dan promosi, hingga analisis usahanya. Tak ketinggalan kisah sukses para pebisnis selama pensiun yang dapat memberi inspirasi Anda. PENEBAR PLUS+

**THE SECRET OF SYMBOL** Apr 25 2022 THE SECRET OF SYMBOL Penulis : DARMAWANSYAH Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-283-962-5 Terbit : Desember 2020 Sinopsis : Buku THE SECRET OF SYMBOL mengajak pembaca untuk mengetahui rahasia di balik tanda tangan baik itu berupa integritas, sifat, karakter, ego, jati diri, bakat, sosial, kebiasaan, traumatis, emosional, pola pikir, pesimisme, optimisme, masa lalu, masa depan. Buku THE SECRET OF SYMBOL juga membantu pembaca untuk menganalisa tanda tangan dengan mudah yakni hanya mengenal pola-pola dasar yang tersembunyi pada tanda tangan dengan mengenal pola simbolnya pembaca bisa langsung dengan mudah menganalisa karakter pemilik tanda tangan. Buku THE SECRET OF SYMBOL anak membantu pembaca mengenal sisi negatif pada tanda tangan yang mempengaruhi dalam kehidupan sehari-hari dan membantu untuk mengubah tanda tangan menjadi lebih baik. Kenalilah orang di sekeliling kita hanya dengan melihat tanda tangan dan menguak rahasia tersembunyi di balik tanda tangan. Happy shopping & reading Enjoy your day, guys *TM: Aksesoris Cantik dari Pita* Jan 03 2023 *Berbagi Rahasia Usaha di Masa Sulit: Menangguk Rupiah dari Sampah* May 27 2022

**28 Kreasi Aksesori Corn Craft** Oct 08 2020 "Siapa sangka dari tepung maizena dapat dihasilkan 1001 kreasi yang indah? Sebuah inovasi di bidang keterampilan yang bermula dari hobi. Dengan bahan yang murah dan

mudah didapat, Anda pasti tergoda untuk memulai keterampilan corn craft, setelah melihat beragam kreasi aksesoris yang ditampilkan dalam buku ini, seperti: + set aksesoris: cincin - anting - kalung, + liontin, + bando, + gelang, dan banyak lagi. Buku yang ditulis oleh praktisi sekaligus trainer di bidang hobi corn craft ini, berisi 28 kreasi yang mudah Anda ikuti dan praktikkan. Buku ini dilengkapi foto step by step."

**Ide Bisnis Anda Memang Brilian!** Jan 29 2020 "IDE BERDIRI DI SUDUT DAN TERTAWA KETIKA KITA MEMPERJUANGKANNYA." Buku ini berbicara tentang ide yang mengantarkan 50 miliarder dunia mencapai impian tertinggi mereka. Ide yang mengubah nasib mereka. Ide yang jadi inspirasi jutaan manusia dalam mengejar masa depan. Anda sudah punya ide, tapi tak tahu harus melangkah ke mana? Semoga buku ini jadi solusinya. Anda ingin 'senjata' terbaik meyakinkan calon—calon investor demi merealisasikan ide bisnis Anda? Semoga pula, buku ini menunjukkan jalan keluarnya.

**Sulam Aksesori** Dec 22 2021

**99 PELUANG BISNIS BUAT ANAK MUDA** Aug 06 2020 Bisnis yang dilakukan oleh anak muda dalam memanfaatkan potensipotensi mereka merupakan sesuatu yang patut ditiru. Orang tua kita pasti bangga. Saat usia yang tergolong muda, kita sudah bisa berkarya untuk menghidupi diri kita sendiri. Masa muda masa berkarya, berkreasi, dan penuh ide-ide segar. Masa muda sangat sayang jika dilewat tanpa suatu karya apa pun. Bagi yang muda yang penuh semangat, dan bagi yang akan menjadi anak muda, puluhan ide-ide dalam buku ini akan menjadi inspirasimu untuk berkarya. Sambutlah dan selamat membaca! Tak ada gading yang tak retak. Kritik dan saran yang membangun sangat dinantikan demi penyempurnaan buku ini di masa-masa yang akan datang. PENEBAR PLUS+

**Inspirasi Aksesori Brokat** Jun 15 2021

Berbicara tentang aksesori dan pernak-perniknya, saat ini sudah banyak pilihan dengan beragam bentuk dan warna yang dapat menunjang penampilan kita supaya bisa tampil lebih gaya dan up to date. Kita bisa membuatnya sendiri dan hasilnya tidak kalah keren dibanding yang sudah ada, bahkan lebih unik. Contohnya aksesori dari bahan brokat ini, dengan material yang simpel dan cara membuatnya yang mudah dipahami sehingga kita bisa langsung mempraktikkannya. Aksesori ini bisa dikenakan kapan saja dan dimana saja baik untuk acara formal bahkan non formal. Contohnya saja ada kalung, headpiece, anting, hiasan kaki, dan masih banyak lagi. Semuanya itu tersaji secara lengkap di dalam buku ini. Tiara Aksa

**Aksesori Cantik dari Anyaman Tali Cord** Jan 23 2022 Apakah Anda mengenal tali cord? Tali cord adalah tali tambang terbuat dari bahan plastik atau kain. Dari seutas tali cord, bisa diciptakan aneka kreasi indah dan unik berupa aksesori cantik, seperti kalung, bando, dan jepit rambut. Keindahan dan kunikannya dihasilkan dari menganyam dengan pola tertentu, selain dari warna-warni tali cord yang memang menarik. Dalam buku ini disajikan langkah-langkah menganyam tali cord sesuai pola-pola tersebut dalam bentuk aneka aksesoris cantik. Materi pelengkap berupa manik-manik cantik juga akan menambah nilai tersendiri pada

benda-benda dari anyaman tali cord tersebut. Kegiatan menganyam tali cord merupakan kegiatan mengasyikkan bagi Anda dan keluarga. Keahlian membuat anyaman tali cord bisa Anda manfaatkan untuk mengisi peluang bisnis sampingan yang menjanjikan.

*UKTrip: Smart & Fun Oct 20 2021* Inggris adalah negeri yang penuh pesona: tradisi kerajaan, kastel-kastel, arsitektur era Victorian, warisan sastra, juga kebudayaan populer mendunia. [Mizan, Bentang, Trip, Backpacker, Eropa, Indonesia]

Kewirausahaan dan Manajemen Usaha Kecil 2 (ed.5) Koran Sep 18 2021

BROKAT GAYA MENAWAN Jul 29 2022

PENULIS: Novi Winda Astarti UKURAN: 19 x 21; 84 FC ISBN: 978-602-2130-33-8 Brokat telah dikenal menjadi kain yang memberi kesan anggun, mewah, dan cantik. Tak hanya kain utuhnya, perca brokat ternyata bisa kita manfaatkan menjadi beragam kreasi yang menawan. Tengoklah buku ini. Beragam perca brokat, seperti brokat chiffon, tile, organdi, hingga tenun bisa dibuat menjadi aksesoris yang menghiasi kepala hingga kaki kita. Ada headband, sirkam lace, kalung, cincin, hiasan sepatu, hingga hiasan bantal seserahan. Semua disertai foto step-step pembuatan. Dengan bahan yang ekonomis mampu dihasilkan kreasi yang bernilai tinggi. Yuks, siapkan alat dan bahannya. Happy crafting!

**Aksesoris dari Kawat 2** Dec 10 2020 Siapa bilang kalau perca batik tidak bisa dimanfaatkan?? ternyata perca batik bisa dibuat menjadi aksesoris!!gak percaya?? dengan adanya kombinasi artistic wire dan perca batik, membuat tampilan aksesoris menjadi lebih fashionable... uwer sana... uwer sini viola... Jadilah aksesoris kawat batik... Aksesoris-aksesoris unik ini mempunyai bentuk beraneka ragam mulai dari kalung, anting-anting, gelang, bros, dan masih banyak lagi. buku ini juga dilengkapi step-by step pembuatan masing-masing aksesoris lho!! Jadi tunggu apalagi?? segera simak buku ini dan jadikan aksesoris kawat batik ini sebagai pelengkap penampilanmu... Tiara Aksa

Membuat Aksesoris untuk Remaja Nov 08 2020  
*TMCK: Aksesoris Cantik Busana Muslimah Aug 30 2022*

**Top 50 Bisnis Super Laris Paling Dicari Sep 30 2022** Ingin kaya dan memiliki bisnis sendiri dengan omzet puluhan juta rupiah per bulan? Yes! Buku ini adalah solusi bisnis yang tepat untuk Anda. Buku ini menyajikan peluang-peluang bisnis yang super laris dan paling dicari oleh orang. Bagaimana tidak? Anda akan mendapatkan ide dan inspirasi bisnis apa saja yang bisa memberikan pendapatan optimal dengan modal yang minimal. Melalui buku ini diharapkan mampu membantu Anda untuk ambil bagian segera membuka peluang bisnis yang terbaik. Tidak sekadar itu saja, Anda akan diberikan panduan praktis dan jitu mulai dari persiapan sebelum berbisnis, pelaksanaan, promosi dan pemasaran, hambatan dan solusinya, serta perkiraan analisis keuangan. Lengkap bukan? Tunggu apa lagi, segera ambil peluang emas ini, segera mulai bisnisnya, dan niscaya pundi-pundi rupiah Anda akan mengalir dengan deras. Salam Penebar Swadaya Grup & PENEBAR PLUS+

**Kisah Ramadhan Mahasiswa Rantau di 5 Benua** Mar 25 2022 Bayangkan Anda sedang berpuasa di luar negeri. Menghabiskan bulan

Ramadhan jauh dari kampung halaman dan keluarga. Perbedaan waktu, budaya, bahasa, dan Agama menjadi tantangan tersendiri ketika harus berpuasa selama 19 jam saat musim panas di Eropa. Sebaliknya, waktu berpuasa hanya 10 jam di Australia karena bertepatan dengan musim dingin. Tak ada kolak, es buah, atau pun cendol, melainkan cemilan yang belum familiar di lidah saat di Jazirah Arab. Langkanya suara adzan, suara lantunan Al-Qur'an dari toa masjid, apalagi suara takbir di malam Idul Fitri di Amerika. Kisah Ramadhan Mahasiswa Rantau, kumpulan cerita-cerita pendek penuh inspirasi, tentang ikhtiar mahasiswa Indonesia saat melakoni puasa di 5 benua di dunia. Ragam laku polah umat dari setiap agama berkembang seiring berubahnya persepsi tentang dunia ke-Islam-an dan tingkah penganutnya akibat tuntutan teknologi informasi dan media yang terkadang tak memberikan ruang spasi untuk berhenti, untuk sekedar menganalisa. Tentang lagak, tabiat dan sikap teman serta sahabat dari negara berbeda yang terkesima dan tercengang oleh nilai-nilai hidup umat Islam dan mahasiswa Indonesia kala mulai memasuki bulan ramadhan. Kisah Ramadhan Mahasiswa Rantau akan membuat anda kagum, terkejut, tertawa seolah ber-safari merasakan suasana Ramadhan bersama mahasiswa-mahasiswi Indonesia yang tersebar di 5 benua.

**Bisnis Menggiurkan dari Kain Perca** Sep 26 2019 "Melihat kain perca hanya teronggok menjadi barang tidak berguna alangkah sayangnya dan bahkan hanya membuat ruangan penuh sangat menjengkelkan. Eits, jangan salah lho kain yang nampaknya tak berguna ini bisa menjadi tambang uang bagi kita yang kreatif. Di sini kami menyajikan buku yang memandu anda agar kreatif memanfaatkan kain perca yang ada di rumah kita. Tak Cuma itu, buku ini dilengkapi juga dengan analisis usaha, pemasaran, lampiran tempat pembelian bahan pendukung, dan foto-foto hasil jadi yang sangat menarik disertai step by step yang memudahkan Anda untuk membuatnya sehingga buku ini tak cuma memandu anda kreatif namun juga bisa memandu anda sehingga langsung bisa membuka usaha dari hasil kreativitas anda."

**Perca Batik untuk Aksesoris** Aug 25 2019 Batik semakin tren di masyarakat. Berbagai busana maupun perlengkapan menggunakan batik sebagai salah satu bahannya sudah banyak di pasaran. Semakin berkembangnya dunia fashion membuat kita harus berpikir lebih kreatif dalam membuat sesuatu. Seperti halnya dalam buku ini yang akan menginspirasi Anda untuk membuat aksesoris dari perca batik yang tidak kalah modis dan etnik dengan aksesoris lain. Tampilan sederhana namun tetap terlihat cantik dan etnik akan Anda dapatkan hanya dengan memanfaatkan perca batik. Tiara Aksa

**Membuat Aksesoris Bros Dari Manik-manik** Sep 06 2020 "Siapa sangka dari bahan manik-manik yang mungil ternyata dapat tercipta aksesoris bros yang sangat indah dan mewah? Dengan bahan dan material pelengkap yang mudah diperoleh, Anda pun dapat membuat sendiri semua kreasi dalam buku ini. Bahan manik banyak pilihannya, baik yang berasal dari alam seperti amber, mutiara air tawar, batu onyx, ataupun manik buatan seperti mutiara imitasi, manik gelas ceko, swarovski,

manik kristal, manik clay polimer, manik pasir jepang, dan lainnya. Sedangkan material pelengkap seperti peniti bros, kawat tembaga, aksesoris metal, kawat baja nilon, jarum bros, tali nilon, dapat Anda peroleh di pasar tradisional. Selain itu, alat-alat yang dibutuhkan pun sangat sederhana yaitu gunting kecil, tang pemotong, kikir, dan lem. Buku Aneka Bros ini memuat 17 kreasi yang terdiri dari bros peniti siap pakai, bros rangka dan lempeng berlubang, jarum bros, bros dari kawat dengan bentuk bunga dan fauna, dan bros gaya bohemian. Ditulis oleh penulis buku yang telah teruji, buku ini dilengkapi dengan cara membuat (step by step) disertai ilustrasi, yang memudahkan Anda untuk mengikuti dan mempraktikkannya."

**Tabloid Reformata Edisi 107 Mei Minggu II 2009** Feb 09 2021

*Membuat Aksesoris dr Manik-2 bgy Etnik Dec 30 2019*

**Terampil Membuat: Aksesoris Cantik dari Kain Batik** Nov 28 2019 "Perca atau potongan kain batik ternyata bisa menjadi aksesoris etnik dan cantik. Tidak perlu keterampilan khusus, jika Anda bersemangat, Manhua & Manhwat dan senang berkreasi, maka puluhan aksesoris pasti dapat selesai dalam satu hari. Buku ini memuat 44 kreasi aksesoris dari kain batik, seperti Gelang Batik Besar, Bando Batik, Kalung Bola-bola Batik, Sirkam Rambut, Jepit Rambut, Bros Batik untuk Kerudung Kalung dan Bros Batik, Cincin Batik, Ikat Pinggang Batik Cokelat, Bandana Batik, Hiasan Batik untuk Scarf, Hiasan Batik pada Kerudung, Bros dan Ikat Pinggang Batik, Hiasan Batik untuk Tas dan Bros, Hiasan Topi, dan banyak lagi. Ikuti step by step dalam buku ini, ciptakan puluhan aksesoris batik yang dapat Anda jual, untuk cenderamata, atau untuk hadiah bagi orang tercinta. Selamat berkreasi."

Aksesoris dari Zipper Mar 13 2021 Zipper yang biasa kita kenal sebagai ritsleting, kini dapat dikreasikan menjadi berbagai macam aksesoris cantik. Lazimnya, ritsleting digunakan untuk mengaitkan pakaian, tas, dompet, dan benda lain yang membutuhkan pengait untuk menutupnya. Namun dunia kreasi yang terus berkembang dan berinovasi membuat zipper atau ritsleting ini dikreasikan menjadi aksesoris cantik seperti gantungan kunci, gantungan hp, jepit rambut, dan masih banyak lagi. Ragam dan warna zipper yang beraneka ragam membuat zipper semakin kaya untuk dikreasikan. Dengan alat dan bahan yang sangat mudah didapat, Anda dapat mencoba membuatnya sendiri di rumah. Yuk.. Berkreasi dengan zipper! Tiara Aksa

*Membuat Aksesoris Manik untuk Busana Muslimah* Apr 01 2020 "Tren menggunakan aksesoris manik-manik tidak saja diminati para remaja atau wanita bekerja, namun juga wanita pemakai busana muslimah. Mode berbusana muslimah yang semakin marak menjadi lebih unik dan mempesona dengan balutan aksesoris yang selaras dengan warna dan gaya busananya. Buku ini akan menjadi inspirasi kreatif bagi para pecinta aksesoris dari manik-manik, karena memuat 22 kreasi aksesoris busana muslimah seperti + Kalung dan gelang, + Bros, + Tasbih, + Peniti, jarum, Jepit, dan + Cincin pengikat kerudung. Dengan bahan yang tidak terbatas pada manik-manik tetapi juga bahan lain yang tak terduga di sekeliling Anda, Anda akan memperoleh ide segar setelah

